

Le relais masculin 4X400 termine 5è au Premier Mondial de Relais



Le relais masculin cubain 4 x 400 mètres, qui s'est qualifié samedi pour le championnat du monde de 2015 en Chine, a terminé 5è lors de la finale du 1er Mondial de relais, disputé cette fin de semaine dans la ville de Nassau aux Bahamas.

Le relais formé de William Collazo, Raidel Acea, Adrián Chacón et Yoandys Lescay, a fait son meilleur temps de l'année: 3 minutes 0 secondes et 61 centièmes. La compétition a été dominée par l'équipe des États Unis, suivie de celles des Bahamas, de Trinité et Tobago et de la Grande Bretagne.

D'autre part, le relais 4 x100 m composé de Yaniel Carrero, Roberto Skyers , Reynier Mena et Yadiel Luís, s'est placé quatrième de sa série éliminatoire et ne s'est qualifié ni pour les finales ni pour le Championnat du Monde en plein air.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/24316-le-relais-masculin-4x400-termine-5e-au-premier-mondial-de-relais>



Radio Habana Cuba